

INFRAESTRUCTURAS

El delegado del Gobierno apoya el no de Paterna al nuevo by-pass

Los vecinos **critican** la ausencia de Rafael Blasco en la entrevista

J. T., Paterna

El alcalde de Paterna, Francisco Borruey, se entrevistó ayer con el delegado del Gobierno en la Comunidad, Antoni Bernabé, para tratar el tema de la reserva de suelo de la Canyada y el proyecto de ampliación del «by-pass». Tras la reunión, Borruey indicó que Bernabé «se ha mostrado a favor de que no se construya y trasladará al Gobierno su apoyo a la postura del Ayuntamiento de Paterna».

El alcalde señaló que «ha salido a licitación el estudio del proyecto que se prolongará al menos dos años, por lo he exigido que se levante la reserva de suelo para que se construya el instituto de la Canyada». Borruey añadió que «tras conocer la opinión del delegado del Gobierno espero que el presidente de la Generalitat, Francisco Camps, deseché el trazado».



LEVANTE-EMV

ENTREVISTA. Bernabé atendió las peticiones de ayuntamiento y vecinos.

Los vecinos de La Canyada, por su parte, criticaron la ausencia del conseller de Territorio, Rafael Blasco, que interpretan como una muestra de que «a la Generalitat no le im-

porta lo que pensemos los vecinos de Paterna ya que tiene muy claro que el by-pass tiene que pasar por aquí y no se molesta en acudir a una reunión para aclarar su punto de vista».